



## Lägern – Wettingen

# Protokoll der 31. Generalversammlung vom 8.1.2016

Anwesend:

Mitglieder: 135 Anwesende  
Ehrenpräsident: Walter Brühlmeier  
Gemeinderäte: Antoinette Eckert  
Entschuldigt: Barbara Humbel

### **Besprechungspunkte und Beschlüsse**

#### 1. Begrüssung

Der Präsident begrüsst herzlich alle Vereinsmitglieder und alle Neumitglieder, besonders freut er sich über die Anwesenheit von Vize-Gemeindepräsidentin Antoinette Eckert. Er verdankt alle guten Wünsche und Rückmeldungen, die er in Laufe des vergangenen Jahres erhalten hat.

#### 2. Wahl des Tagespräsidenten und der Stimmenzähler

Zum Tagespräsidenten wird Walter Brühlmeier gewählt.  
Als Stimmenzähler werden Oliver Zimmermann und Heidi Lussi gewählt.

#### 3. Protokoll der 30. GV vom 9. Januar 2015

Das Protokoll wurde stellvertretend von Walter Brühlmeier, dem Tagespräsidenten, gelesen. Er lobt die inhaltliche und sprachliche Präzision des Protokolls und empfiehlt es der Versammlung zur Genehmigung.

Folgende Anmerkungen und Ergänzungen bringt der Tagespräsident an:

- Er lobt den Vorstand für seine Arbeit und den grossen freiwilligen Einsatz. Der Vorstand wird von der Versammlung mit einem warmen Applaus gewürdigt.
- Nachbarschaftshilfe: Der Tagespräsident legt den Vereinsmitgliedern diese niederschwellige Hilfe ans Herz. Es kann so manches kleine Problem durch nachbarschaftliche Unterstützung behoben werden.
- Das Heim St.Bernhard wird nach Fertigstellung des Baus an die Bifangstrasse verlegt werden. Der Tagespräsident stellt sich die Frage, was denn am jetzigen Standort des Heims an der Rebbergstrasse passieren wird. Die Frage bleibt unbeantwortet im Raum stehen.
- 

Das Protokoll der letztjährigen GV wird verdankt und von der Versammlung ohne Gegenstimme genehmigt.

#### 4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident fasst das Jahresprogramm 2015 zusammen und berichtet kurz über die einzelnen Anlässe:

- Umweltarena, ein interessanter Nachmittag im März 2015.
- Maibowle bei wunderbarem Wetter ein sicherer Wert im Jahresprogramm.
- Quartierz'morge bei schlechtem Wetter, trotzdem an die 100 Gäste, dieses Mal mit Kinderschminken.
- Das Kino Orient im Oktober zeigt die tragische Komödie „Honig im Kopf“.
- Der Besuch hinter den Kulissen des Circus Monti wurde spontan ins Jahresprogramm aufgenommen.
- Beim Adventsbasteln wurden wir fast überrannt von Anmeldungen.
- Adventsfenster, neue Bastler werden immer gesucht und sollen sich beim Vorstand bitte melden.

Der Jahresbericht wird zur Kenntnis genommen und mit Applaus verdankt.

#### 5. Jahresrechnung

Der neue Kassier Hanspeter Moor verliest und kommentiert den Kassenbericht für die Periode 1.11. 2014 bis 31.10. 2015.

Die Jahresrechnung schliesst per 31.10.2015 mit einem Ertrag von CHF 13'164.00 bei einem Aufwand von CHF 16'406.00 und einem Verlust von CHF 3653.00. Das Vereinsvermögen beträgt neu CHF 2910.00.

Da der Jubiläumsanlass vom Oktober 2014 genau auf den Jahresschluss gefallen ist, wurden viele dadurch angefallene Kosten erst im neuen Jahr gebucht und beeinflussen das Ergebnis dieser Berichtsperiode.

Hanspeter zeigt den Mitgliedern eine Grafik, die zeigt, dass der Verein seit 2012 regelmässig Verlust schreibt. Das heisst, dass wir in den letzten Jahren über die Verhältnisse gelebt haben. Der Vorstand ist sich bewusst, dass diese Situation im Auge behalten werden muss.

#### 6. Kassarevision und Genehmigung der Jahresrechnung

Heribert Allemann und Reto Raschle sind die Revisoren. Reto referiert kurz über die Revision. Die Kassenführung wurde von Heribert Allemann und dem Referierenden gründlich und professionell geprüft. Die Revisoren empfehlen, den Bericht zu genehmigen. Die Kassenführung und der Kassenbericht werden per Akklamation genehmigt.

Der Präsident dankt den Revisoren und dem Kassenmeister für ihre Arbeit und überreicht ein kleines Dankeschön.

#### 7. Festsetzung der Jahresbeiträge

Der Vorstand ist optimistisch, dass der Abwärtstrend in der Kasse durch eine kostenbewusste Planung aufgehoben werden kann und verpflichtet sich, alle Kosten vorab kritisch zu prüfen. In diesem Sinne beantragt der Vorstand, den Jahresbeitrag für das laufende Jahr 2016 unverändert bei CHF 15.- für Einzelpersonen und CHF 20.- für Ehepaare und Familien zu belassen.

Der Antrag des Vorstandes wird mit Mehrheit angenommen.

Auf Antrag eines Vereinsmitglieds stimmt die Versammlung über eine Erhöhung der Mitgliederbeiträge auf CHF 20.- für Einzelpersonen und CHF 30.- für Paare und Familien auf das Jahr 2017 ab. Der Antrag wird ohne Gegenstimmen angenommen.

## 8. Wahlen

9.1. *Neuwahlen*: keine

9.2. *Bestätigung der bisherigen Vorstandsmitglieder*:

Der Präsident stellt alle Mitglieder des Vorstandes nochmal vor: (Präsentation von Roli anfragen)

- Kiri Pailas: Familienvater, selbständiger Zahntechniker, gebürtiger Grieche, im Vorstand seit 2008 ist Festwirt und Materialwart.
- Stefania Serio: verheiratet mit 2 Kindern, „Sommervogel und Nachtule“, im Vorstand seit 2008 und verantwortlich für die Adventsfenster.
- Ariane Faesch: verheiratet mit zwei Kindern, Juristin und Anwältin, Schreiberling, im Vorstand seit 2013, Aktuarin und verantwortlich für den LägernRückBlick.
- Nicole Dörflinger: verheiratet mit zwei Kindern, hat eine eigene Spielgruppe und bastelt und dekoriert, im Vorstand seit 2013 und verantwortlich für das Weihnachtsbasteln.
- Cornelia Brühlmeier: verheiratet mit zwei Kindern, Kindergärtnerin, spielt Geige und sprüht vor Ideen, im Vorstand seit 2015.
- Hanspeter Moor: Familienvater, Informatiker, im Vorstand seit 2015 und verantwortlich für die Finanzen und die Öffentlichkeitsarbeit, ausserdem macht er das Layout des LägernRückBlick.
- Roland Meier: verheiratet mit zwei Kindern, selbständiger Kaufmann, im Vorstand seit 2009, Präsident seit 2013.

Da der Vorstand sich nicht selber wählen darf, übernimmt der Tagespräsident das Wort. Er lobt die engagierte Arbeit des Vorstandes und dankt dem Team für die nicht selbstverständliche Freiwilligenarbeit.

Alle oben erwähnten Vorstandsmitglieder werden (in globo) per Akklamation wiedergewählt.

9.3 *Wahl des Präsidenten*

Roland Meier wird per Akklamation im Amt bestätigt.

Der Tagespräsident gratuliert ihm.

9.4 *Wiederwahl der Revisoren*

Heribert Allemann und Reto Raschle werden ohne Gegenstimme in ihrem Amt bestätigt.

## 9. Vorstellen des Jahresprogrammes 201

Der Präsident Roland Meier erläutert kurz das Jahresprogramm, das im Lägere-RückBlick 2015 publiziert wurde. Das Jahresprogramm wird von der Versammlung genehmigt. Der Präsident betont, dass Ideen aus dem Publikum für Anlässe sehr willkommen sind.

## 10. Eingereichte Mitglieder-Anträge

Keine.

## 11. Varia

Hans-Rudolf Stattmann ergreift zum Thema „Kino im Kopf“ das Wort. Er hat sämtliche Kirchenglocken von Wettingen aufgenommen und in Ton und Bildern dokumentiert. Wer sich dafür interessiert, kann sich bei Hans Rudolf melden und sich dieses Ton-Dokument herunterladen.

Der Präsident bedankt sich herzlich bei allen Spendern, die den Verein unterstützen. Ebenso dankt er Herrn und Frau Germann von den Lägern Pflanzen für die Blumendekoration, die sie dem Verein jedes Jahr für die GV und auch schon zu anderen Anlässen zur Verfügung stellt. Der Präsident dankt auch Bruno Lussi, dem Abwart der HPS, für seine tatkräftige Unterstützung und überreicht ihm ein kleines Präsent. Herzlicher Dank gilt auch dem Tagespräsidenten und den Stimmzählern. Alle werden mit einem grossen Applaus gewürdigt.

Das sämige Fondue, das von den Mitgliedern am Tisch zubereitet wird, findet wie jedes Jahr grossen Anklang. Ein reiches Buffet mit verschiedenen Kuchen und Fruchtsalaten lädt zum Dessert ein.

Für das Protokoll: Ariane Faesch Wüest

Wettingen, 17. Januar 2016